

PLAN INTEGRAL DE BARRIO DE AMBROZ - VALDEBERNARDO - DISTRITO DE VICÁLVARO
INFORME DE EJECUCIÓN 2022

ACTUACIONES	DESCRIPCIÓN
ADECUACIÓN DEL PAVIMENTO EXTERIOR Y OTRAS ACTUACIONES EN EL CENTRO CULTURAL EL MADROÑO	Actuación cuya finalidad fue reformar la zona exterior del Centro Cultural "El Madroño", en concreto la parte terriza con forma circular, calle Villardondiego, a la altura del número 36, consistió en la pavimentación mediante un sistema de firme permeable por junta en acera o paseos, con percolación al terreno.
MEDIACIÓN SOCIAL EN COMUNIDADES DE VECINOS	<p>Los objetivos de esta actuación son:</p> <ul style="list-style-type: none"> - Mediar en los conflictos entre vecinos/as. - Mejorar las relaciones en las comunidades de vecinos/as de adjudicación pública. - Concienciar sobre la importancia de cuidar los entornos vecinales. - Fomentar el asociacionismo y la participación vecinal. - Facilitar habilidades y destrezas para Mejorar las interacciones vecinales. - Consolidar un programa de integración y convivencia dirigido a familias que incluyan actividades de promoción y participación comunitaria. <p>El equipo de mediación ha realizado actuaciones dirigidas a la atención de la población residente en la calle Villablanca y en las parcelas de realojo de Valdebernardo, tanto en la vía pública como en las zonas comunes de las viviendas, así como en espacios habilitados por equipamientos municipales para encuentros individuales y colectivos. Paralelamente, se han establecido intervenciones y coordinaciones con los recursos específicos del distrito de atención a la población destinataria, estableciendo así planes de trabajo conjuntos centrados en la persona y comunidad.</p> <p>Las actividades han tenido un total de 3.100 participantes (250 personas únicas).</p>
TALLERES DE INTEGRACIÓN	<p>Actuación encaminada a intervenir en los participantes en aspectos socio educativos, formativos y ocio saludable, con el fin de mejorar en la empleabilidad e integración social de los y las participantes, diseñando un itinerario individualizado según las necesidades detectadas en cada participante.</p> <p>Las actividades realizadas son:</p> <ul style="list-style-type: none"> - Actividades de orientación laboral. - Formativas: Curso Ayudante de Camarera/o de sala o barra. Curso de operario/a de almacén y logística con manejo de drones. Monitor de tiempo libre como cuidador/a de comedor y patio; Operario de almacén y logística. - Orientación laboral. - Actividades de ocio y tiempo libre: Taller de pintura acrílica. Fitboxing. Fútbol. Taller de reparación de ordenadores. <p>En total han participado 176 jóvenes, 116 chicas y 60 chicos.</p>
FORMACIÓN SOCIO-LABORAL: ORIENTACIÓN	<p>El proyecto tiene como objeto mejorar las competencias personales y pre laborales de los y las participantes, promoviendo actitudes positivas para el cambio, formando en habilidades sociolaborales y en técnicas de búsqueda activa de empleo para favorecer la integración en el mercado laboral, capacitando a través de cursos de formación pre laboral en especializaciones demandadas por el mercado de trabajo y acompañando en la incorporación al empleo. En el proyecto han participado 117 personas, 97 mujeres y 20 hombres, derivados por los servicios sociales municipales, prioritariamente personas en situación de vulnerabilidad.</p> <p>Las actividades llevadas a cabo son:</p> <ul style="list-style-type: none"> - Actividades de información y orientación laboral individual. - Talleres de mejora de competencias sociolaborales. - Taller "Comunicamos". Aprendizaje y mejora del castellano a través de la TIC. - Talleres de desarrollo personal y profesional. Inteligencia emocional. - Formación como vendedor/a - reponedor/a para establecimientos de grandes superficies con manejo de carretilla elevadora. - Formación como auxiliar de cocina para colectividades. - Formación como auxiliar de servicios especialistas en limpiacristales. - Intermediación y prospección empresarial.